

## Spielideen für den **Herbst**

Auch im Herbst gibt es viele schöne Tage, an denen das Spielen im Freien richtig Spaß macht.





## Drachen steigen lassen

Im Herbst weht der Wind oft kräftig. Das liegt daran, dass die Temperaturunterschiede größer werden. Wind ist super, um einen Drachen steigen zu lassen. Halte den Drachen an einer kurzen Leine und nimm etwas Anlauf. Wichtig: Du musst gegen den Wind laufen. Wenn sich der Drachen in der Luft hält, kannst du die Leine immer länger machen und der Drachen steigt auf.

## Tempelhüpfen

Als Spielfeld werden zehn Kästchen mit Kreide am Boden aufgezeichnet. Der erste Spieler wirft einen Stein in Feld eins. Nun hüpft er auf einem Bein die Felder entlang, bei nebeneinanderliegenden Feldern kommen beide Beine gleichzeitig auf. Das Feld mit dem Wurfstein wird übersprungen.

Im Ziel darf man mit beiden Beinen aufkommen. Nach einer halben Drehung hüpft man wieder zurück, wobei der Wurfstein aufgesammelt wird. Dieser wird nun in Feld zwei geworfen. Bei einem Fehler kommt der Nächste dran. Wer als Erster den Stein vom letzten Feld aufsammelt, hat gewonnen.





## Zapfen-Zielwerfen

Geht gemeinsam in den Wald und sammelt ein paar Tannenzapfen – jeder bekommt gleich viele! Dann überlegt euch ein cooles Ziel! Das könnte ein Kübel oder ein aufgemalter Kreis sein. Werft nacheinander aus der gleichen Entfernung eure Zapfen auf das Ziel. Treffsicherheit ist gefragt! Wer die meisten Zapfen ins Ziel wirft, gewinnt das Spiel.

18 Kinder Griaß di